

## Des partisans de « l'Église d'Ukraine » s'emparent de l'église Saint-Michel de Boïarka



**Service de communication du DREE, 12.05.2023.** Le 6 mai, un groupe d'inconnus vêtus d'uniformes militaires et de cagoules a pris brutalement possession de l'église Saint-Michel de Boïarka, dans la région de Kiev, avec l'aide active des autorités locales et de la police.

Suivant le Département d'information et d'évangélisation de l'Église orthodoxe ukrainienne, lorsque le groupe est arrivé à l'église Saint-Michel, les paroissiens de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique se trouvaient sur le territoire de leur église. Les partisans de « l'Église d'Ukraine » ont commencé par briser les serrures du portail et se sont introduits dans l'enceinte de l'église. Contre les paroissiens, ils ont utilisé des aérosols au poivre et s'en sont pris à eux physiquement. L'épouse du recteur de l'église Saint-Michel a été hospitalisée avec des traumatismes aux bras et aux jambes. Le prêtre a également été malmené.

Parvenus à repousser la majorité des paroissiens hors de l'enceinte du territoire, les individus en uniforme, assistés de la police, ont installé un périmètre autour de l'église, empêchant quiconque d'y pénétrer, y compris l'avocat. Ensuite, les malfaiteurs ont forcé la porte de l'église.

Le chef du conseil municipal de la commune de Boïarka, Alexandre Zaroubine, a pris personnellement part au raid, auprès du « recteur » de la paroisse de « l'Église d'Ukraine ». Le chef de la police locale assistait également aux événements. « Cela s'est produit alors que nous avons un extrait des registres judiciaires, prouvant que le vote sur le transfert de l'église à "l'Église d'Ukraine" était illégal », a commenté l'avocat de la communauté paroissiale.

Les paroissiens de l'Église orthodoxe ukrainienne sont désormais réduits à prier dehors. Selon l'Union des journalistes orthodoxes, la communauté s'est réunie le 7 mai devant le portail de l'église Saint-Michel pour célébrer la Divine liturgie, à laquelle plus de 130 personnes ont assisté. Pendant l'office, l'enceinte de l'église était gardée contre les paroissiens par des individus en uniforme.

Le même jour, des représentants de « l'Église d'Ukraine » ont célébré à leur tour. Une quinzaine de personnes réunies par les autorités assistaient à cet « office ».

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90336/>